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一 般 質 問 通 告 書 

令和３年第４回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ １ 竹之内 和 満 １ 「うみ・まち・にぎわ

い」再生整備基本計画に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校規模適正化基本方

針について 

 

 

 

 

３ コロナワクチンの３回

目接種について 

⑴ 当計画は、阿久根市のまちづ

くりにおいてどのような位置付

けになっているか。 

⑵ 当計画の三つのエリアのう

ち、阿久根駅周辺エリア、まち

なか・市民交流センターエリア

の整備は行われているが、阿久

根漁港旧港エリアの整備が手つ

かずになっている。今後、当計

画を推進していくつもりはある

のか。 

⑴ 基本方針の修正箇所はある

か。 

⑵ 小規模校の存続を求める声が

上がっているが、小規模校をで

きる限り残す方針に変更するつ

もりはないか。 

⑴ 現段階で３回目接種につい

て、方法、時期等どのように実

施していく予定か。 

⑵ 市内において、過去２回の接

種で軽微ではない副反応の報告

はあったか。 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

２ ５ 濵 田 洋 一 １ 将来を見据えた市の活

性化と観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 危機管理と防災体制に

⑴ 本市のアフターコロナにおけ

る社会経済活動の活性化をどの

ように進めていくか。 

⑵ 活性化を図る中で、豊かな自

然と地域資源を生かした「癒や

し」と「食」が観光振興におけ

る大きな柱であると思うが、今

後どのように取り組む考えか。 

⑶ 南九州西回り自動車道の全線

開通を見据え、本市への観光客

や交流人口の増を図るためにど

のようなビジョンを描いている

か。 

⑴ 台風・豪雨時に市が設置する

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校統廃合・再編につ

いて 

避難所のうち、河川の氾濫・護

岸等の決壊による浸水、土砂崩

壊等により危険が想定される箇

所はないか。 

⑵ 危機管理の要諦は、最悪の事

態を想定して準備を行うことで

あり、プランⒶ、プランⒷ、プ

ランⒸとして整えておくことで

あるが、要諦は十分になされて

いるか。 

⑶ 地域住民の防災リーダーであ

る消防団は不可欠な存在であ

る。現在の充足率はどのような

状況であるか。また、消防団員

の確保について、どのような施

策を考えているか。 

⑴ 令和６年４月を目途として、

学校統廃合・再編を進めるに

至った目的と基本方針につい

て、改めて伺いたい。 

⑵ 本市における将来の学校の在

り方については、少子化が進む

中で児童・生徒に対しよりよい

教育環境づくりを行っていくこ

とが重要である。 

  基本方針を策定する以前に、

保護者等との十分な意見交換と

共通理解がなされることが最も

重要であるが不足していたので

はないかと思っている。このこ

とが十分であったと考えている

か。 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

３ ４ 白 石 純 一 １ 学校規模適正化につい

て 

 

 

 

 

 

 

２ 川内原発の40年超稼働

について 

３ 財政政策について 

⑴ 唐突な基本方針発表、度重な

る方針変更が市民を混乱に巻き

込んでいる。まず、令和２年５

月の基本方針を白紙撤回すべき

ではないか。 

⑵ 小規模校間でカリキュラムと

しての集合学習は考えられない

か。 

県と立ち入り検査を実施した目

的、結果を問う。 

財政状況の強みを市民にもっと

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

市 長 

 

市 長 
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４ 市の文化・体育施設の

利用及びその予約、イベ

ントの観覧について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 行政不服審査会につい

て 

６ 番所丘公園整備につい

て 

 

７ 「うみ・まち・にぎわ

い」再生整備基本計画に

ついて 

 

８ （仮称）サンセット牛

之浜景勝地「道の駅」基

本計画について 

還元すべきでは。 

市民ファーストのサービスはで

きないのか。 

⑴ 文化施設について、市民の優

先予約、利用料金の優遇はでき

ないか。 

⑵ 体育施設について、市民の優

先予約はできないか。 

⑶ イベントの観覧について、優

先予約・購入や抽選等は検討で

きないか。 

市の顧問弁護士を委員とするこ

との正当性に疑義はないか。 

オートキャンプ場の開設に併

せ、海側の施設を整備することを

検討できないか。 

計画の中心の一つである旧港エ

リアの整備が特に進んでいないよ

うに見受けられるが、その理由

は。 

⑴ 基本計画設計業者がプロポー

ザルで他社より優れていた点

は。 

⑵ 計画策定が遅れている理由

は。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

４ ３ 濱 門 明 典 １ 市長の政治活動に関す

る考えを伺いたい 

 

 

 

 

 

２ 旧大川中学校の利用に

ついて 

市長及び議長は、中立の立場で

なければならない。市長の行動は

有権者に対して影響を与えると思

う。さきの県知事選挙及び衆議院

議員総選挙における市長の立ち振

る舞いは、問題がないと考えてい

るか。 

⑴ 旧大川中学校の校舎の二階を

避難場所として使えるようにで

きないか。 

⑵ 阿久根市に移住・定住を希望

する者の体験施設をつくる考え

はないか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

 


